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∵ 5月のプログラム
6 (№１)-新入会員歓迎会

13 (№2)-会員卓話

20 (№3)-休会

27 (№4)-休会（ﾘﾓｰﾄ）

∵ 他RC例会変更
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お知らせ

■会長挨拶

皆さんこんにちは、香川県でも県下緊急事態宣言がでました。

今後の運営におきましては、本日臨時理事会を開催し協議しまして、皆さんにお知ら

せいたしたいと思います。

今日、皆さんのお手元にお配りしているコピーを御覧ください。まちづくりの公開講座

のご案内です。高松ロータリークラブメンバーの中井京子さんが主になってやっていま

す。産官学連携のまちづくりということで、香川大学、四国化成、丸亀市との連携で、

地元丸亀で、1年をかけて行います。そのはじめの公開講座が、来週22日に宝月堂さ

んのギャラリーで行います。ご興味のある方は是非参加してみてください。当日は、オ

ンラインで公開講座の中継を行うので、ご自宅でお気軽に参加していただいても良い

と思います。

この公開講座の延長で、6月から8月に本格的な大学講義の10回コースもあります。

こちらは講義料も45000円かかりますので、ハードルが高いですがお知らせだけしと

きます。企業の新規事業、開発に携わるプロフェッショナル向けみたいです。

■幹事報告

∵ ニコニコＢＯＸ；

祝誕生月

　横田君　吉田君

祝結婚月

　天野君　古川君

よいことがありました

　秋山憲夫君

ｸｲｽﾞ大会で頂いたｱｲｽｸﾘｰﾑ

美味しく頂きました

　山本広之君

本日はありがとうございました

5/23親睦ｺﾞﾙﾌお願いします

　観音寺ＲＣ　奥田様

<ニコニコ会計累積/￥320,000>

∵ がんばるＢＯＸ；

秋山会員、卓話ありがとうござい

ました。観音寺ＲＣ奥田様、お越し

いただきありがとうございました

　岡田君

<がんばる会計累積/￥382,000>
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■幹事報告

①5/6定例理事会報告

プログラムについては５～６月のプログラムについて話し合われました

秋山憲夫会員に、丸亀市民会館建設についての経緯と現状について、卓話をお願い

します

東原隆啓会員の所属委員会については出席委員会でお願いします

②本日、例会終了後に臨時定例理事会を行います

■例会事業；会員卓話；秋山憲夫会員

新丸亀市民会館基本設計についての考察

丸亀市長選がありまして、行政は例の10万円の問題と市民会館

を造るという時期にある。3月の議会で基本設計ができました。予

算を認めてもらう為、設計案をだしたが、議会で否決されました。

次は新市議会議員による6月の議会でとなっております。令和3年

2月17日第9回市民会館整備特別委員会の資料（みんなの劇場

空間構成について）税務署、生涯学習センター、駐車場の跡地を

利用してどうですかと言う資料です。

今まで一切資料があがってこなかったです。特殊な設計でオペラハウスにあるような

馬蹄形の客席を作っている。大ホールの位置する敷地の東西の寸法が70mしかなく、

さらに消防署の建物の間に舞台設備や道具の搬入道路（大型車用）を設置している

ために、１階大ホール正面に入口ロビーがとれてない。大ホールの側面のロビーから

入場し、一旦二階に上がった後、座席に行くようになっており、出入りのための動線が

極めて不便である。寸法がそもそも足りない。なぜ寸法のこと考えずに税務署を建

て移転し、生涯学習センターと税務署の跡地にこのような図面がでてきたのです。み

んなの劇場という名称がついてきたのですが、マドの利用により多様な文化芸術活

動や交流を創出するとなっている。15か所のマドができており、何故このようなマドが

必要なのか疑問がある。

4年前観音寺市民会館ができているのですが、とても素晴らしく大ホール1,200席

小ホール334席。今回の丸亀市民会館は大ホール1100席小ホール269席、中讃地区

25万人の人口の中心施設の役割も考えての規模が必要である。1300席は欲しい。

（裏へ続く）
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25万人の人口の中心施設の役割も考えての規模が必要である。1300席は欲しい。

（裏へ続く）
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演劇に対する考え方であると思います。岐阜県可児市文化創造センターとの

巡り合いだった。演劇のワークショップを通じて活気を失った高校の退学者を

激減させるなど、社会的課題に貢献していることで知られている。新市民会館

が造ろうとしているのは文化施設というより、文化芸術の持つ力を使って社会

的課題を解決する福祉施設のようなもの、それを中心につくるハコモノが今回

の計画案です。

図面が出てきて初めて議員の方もこれではいけないと気がついたようです。

市長が変わってなかったら、そのままこの案が通ったかもしれない。新市長と

議会で改めて話し合うようになったようです。今回の新市民会館の整備事業は

95,55億円を見込んでいる。前出の観音寺市民会館は59,87億円で建設され、

安全で使い易く多目的に楽しめるホールです。

新しい市民会館は市役所跡地に建てよう！！

大手町4街区の中では、新市庁舎の位置を決める場合には新市民会館を建設

するとすれば、どの場所に建設するかを平行して検討する必要がありました。

でも先行して新市庁舎とマルタスができてしまいました。

市民会館の建設をこれでいいじゃないかと言う人もいますが50年以上という長

い期間利用するので考え直してほしい。

ロータリークラブとしても行政の運営に興味をもってほしいです。


